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	DescriptionSchriftenverzeichnis Anton Naegele 1 (Lebenswerk).pdf	
Deutsch:  Digitalisat einer mit Schreibmaschine angefertigten Bibliographie der wissenschaftlichen Publikationen von Anton Nägele (1876–1947), die anlässlich des 60. Geburtstags von Anton Pfeffer, Rottenburg a. N., erstellt und veröffentlicht worden sind: Um das Lebenswerk eines schwäbischen Kulturhistorikers. Zum 60. Geburtstag von Professor Dr. Anton Nägele in Ellwangen. In: Rottenburger Monatschrift für praktische Theologie 19, 1935/1936, S. 151–156, 178–181. Mit einer kurzen Einführung zu Beginn und späteren Ergänzungen, die bis 1940 reichen.

English:  Scan of a bibliography of the scholarly works by Anton Nägele (1876–1947) which were compiled and published by Anton Pfeffer, Rottenburg a. N.: Um das Lebenswerk eines schwäbischen Kulturhistorikers. Zum 60. Geburtstag von Professor Dr. Anton Nägele in Ellwangen. In: Rottenburger Monatschrift für praktische Theologie 19, 1935/1936, pp. 151–156, 178–181. The bibliography comes with a brief introduction and was extended after its publication until 1940.
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